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En partenariat avec Rochefort en Transition et Colibris Famenne – Belgique.

La projection sera suivie par un échange avec Nicolas Vereecken, rochefortois, 
Professeur et titulaire d’une Chaire d’Agro-écologie à l'ULB, membre de Colibris-

Famenne et co-fondateur de l'Ecole des Petits Chemins asbl à Lessive.

Réservations souhaitées au 084/32.73.72 ou cinemarche@marche.be
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Qui croirait que la championne 
internationale des villes en transition 
est une petite commune française ? 
C’est pourtant Rob Hopkins, fondateur 
du mouvement des villes en transition, 
qui le dit. "Qu’est-ce qu’on attend 
?" raconte comment une petite ville 
d’Alsace de 2.200 habitants s’est 
lancée dans la démarche de transition 
vers l’après-pétrole en décidant de 
réduire son empreinte écologique.
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